

SPEKTRUM™ IX20 20-CHANNEL SMART SPMR20100



EINE NEUE GENERATION INNOVATIONEN NEXT GENERATION INNOVATIONS

Die Spektrum™ iX20 Smart-Fernsteuerung vereint Touch-Funktionen mit einer umfassenden Konnektivität zu deinem Modell, die weit über den Luxus einer perfekt ausbalancierten ergonomischen Plattform mit Hallsensoren hinausgeht.

The Spektrum™ iX20 Smart transmitter integrates the power of touch and voice interface capabilities with broad connectivity for control that goes beyond the luxury of its smooth hall-effect gimbals and the feel of a perfectly balanced ergonomic platform.



Die Spektrum iX20 Smart Fernsteuerung ist unser bislang leistungsstärkster 20-Kanal-Flugsender mit zahlreichen Funktionen und bietet eine Vielzahl von Innovationen und Upgrades gegenüber seinem Gegenstück, der DX20 und dem Schwestermodell iX12. Am augenfälligsten ist das RIESEN-Farb-Touch-Display mit modernster Android-Technologie. Wenn du dich jedoch mit den Details tiefer auseinandersetzt, wirst du feststellen, dass die iX20 mehr als nur unsere nächste intelligente Fernsteuerung ist.

Die iX20 wurde von Mirco Pecorari und AircraftStudioDesign mit ihrer RC-Piloten Erfahrung und ihrem genialen Designstil entworfen und verfügt über ein Design und Finish, das Ergonomie und Benutzerkomfort zu einer unvergleichbaren Erfahrung verbindet. Superpräzise, langlebige Gimbals mit

The Spektrum iX20 smart radio is our most powerful, feature packed 20-channel air transmitter to date and host to a wide array of innovations and upgrades over its DX20 counterpart and iX12 sibling. Most apparent is the GIANT color touch-display with leading-edge Android technology. But when you delve into the details you see that the iX20 is more than just our next intelligent transmitter.

The iX20 has a style and finish crafted by Mirco Pecorari and AircraftStudioDesign whose specific RC pilot expertise and unique experience combines ergonomics and comfort for a feel that's beyond compare. Super-smooth, long lasting hall-effect gimbals deliver advanced precision that adds maintenance free peace-of-mind. And when it comes





Hallsensoren sorgen für fortschrittliche Präzision und sorgen für wartungsfreie Sicherheit. Wenn es um Upgrades geht, bietet die Spektrum AirWare™ -App aufregende neue Funktionen sowie eine verfeinerte und noch benutzerfreundlichere Oberfläche. Dank der neuen Speech-to-Text-Funktion kannst du jetzt noch einfacher benutzerdefinierte Telemetriewarnungen, Berichte und mehr einrichten. Sprich einfach mit der iX20, und Sie hört zu.

Die iX20 bietet das Beste was die Spektrum Smart-Technologie bietet. Bluetooth-, Wi-Fi- und Spracherkennungskonnektivität, Verfügbarkeit von Drittanbieter Apps, kapazitiver Tastsensorenerkennung und Unterstützung für Module von Drittanbietern über den integrierten seriellen Kommunikationsanschluss. Die iX20 ist solide, kann aber in der schnelllebigen Welt der Smart Technologie mitwachsen und angepasst werden.

Die iX20 ist das Flaggschiff unter den Sendern, das klarstellt, dass Spektrum weiterhin führend in der Fernsteuertechnik ist.

to upgrades, the Spektrum AirWare™ App has exciting new features, as well as a more refined and user-friendly interface. New speech-to-text functionality makes it easier than ever to setup custom telemetry warnings, reports and more. Just talk to the iX20, and it will listen.

The iX20 offers the best of Spektrum Smart Technology with Bluetooth, Wi-Fi and voice recognition connectivity along with third-party app availability, capacitive-touch switch sensing and third-party module support via the integrated serial communication port. The iX20 stands solid but can grow and adapt in the fast-paced world of smart technology.

The iX20 is the flagship transmitter that will insure Spektrum remains the leader in remote control.

ERGONOMISCHE FEATURES / ERGONOMIC FEATURES

- Farb-Touchscreen-Technologie auf dem neuesten Stand der Technik
- Vierfach Kugelgelagerte Gimbals mit Hallsensoren
- Bequeme Gimbleinstellung von der Vorderseite
- Einstellbare Knüppellänge und Vorspannung
- Griffige Schiebehebel mit Mittenrastung
- Konturierte, rutschfeste Soft-Griffflächen
- Einstellbare Mode-Konfigurationen (1, 2, 3 oder 4)
- Vom Benutzer einstellbare Schalterzuordnungen mit Berührungserkennung
- Druckknopf-Ein/Aus-Schalter mit Schlafmodus
- Kompatibel mit DSMS® Empfänger
- State-of-the-art color touchscreen technology
- Hall-effect sensing, quad-bearing gimbals
- Convenient front-access gimbal adjustment
- Adjustable stick length and tension
- Easy-grip slide levers with firm-center detent
- Contoured, non-slip rubber grips
- User-adjustable mode configurations (1, 2, 3 or 4)
- User-adjustable switch assignments with touch sensing
- Pushbutton power switch with sleep mode

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

FEATURES / FEATURES

- 20 voll proportionale Kanäle
- Hochauflösende 720p HD-Farb-5-Zoll-Android-Touchscreen-Oberfläche
- Hervorragende Ergonomie von Mirco Pecorari und AircraftStudioDesign
- Gimbals mit Hallsensoren und vierfacher Kugellagerung
- Sprachbefehlsschnittstelle
- Sprachalarme für Text-zu-Sprache: Gib sie ein, und iX20 spricht sie aus
- Intuitive Spektrum AirWare™ Touch-Programmier-App
- Bluetooth-Verbindung für kompatible Geräte
- Die integrierte Wi-Fi-Konnektivität ermöglicht den Internetzugang
- Einfacher Zugriff auf Updates, Apps und Online-Inhalte
- Kapazitive Touch-Schalttechnologie (Ein / Aus)
- On-the-Fly-Trimmfunktion um spezielle Mischer im Flug fein abzustimmen
- Kann G2 AirWare-Firmware-Modellspeicher verarbeiten
- Zwei 2,4-GHz-Antennen bieten branchenführende Vielfalt und Zuverlässigkeit
- Kompatibel mit der Langstrecken-Crossfire-Technologie und dem CRSF-Protokoll
- Hochleistungs-Li-Ion-Akku mit 10.500 mAh
- 11 ms Framerate mit kompatiblen Empfängern
- Sprachalarme über Lautsprecher, Kopfhörer oder Bluetooth
- Bequemes Aufladen und Anschluss über Micro-USB
- Interner Speicher mit 250 Modellen sowie Unterstützung für SD-Kartenspeicher
- Integrierte Telemetrieunterstützung
- Drahtlose Lehrer/Schüler Verbindung
- 20 fully proportional channels
- 720p HD high-resolution color, 5-inch Android touch-screen interface
- Superb ergonomics by Mirco Pecorari and AircraftStudioDesign
- Hall-effect sensing, quad-bearing gimbals
- Speech-to-text command interface
- Text-to-speech voice alerts—type it and iX20 will say it
- Intuitive Spektrum AirWare™ Touch programming app
- Bluetooth connectivity for compatible devices
- Integrated Wi-Fi connectivity delivers internet access
- Easy access to updates, apps and online content
- Capacitive-touch (on/off) switching technology
- On-the-Fly trim capability lets you fine tune special mixes in flight
- Accepts G2 AirWare firmware model setups
- Dual 2.4GHz antennas deliver industry-leading diversity and reliability
- Compatible with long-range Crossfire technology and the CRSF protocol
- High-capacity 10,500mAh Li-Ion battery pack
- 11ms frame rate with compatible receivers
- Voice alerts over speaker, headphones or Bluetooth
- Convenient Micro-USB charging and connectivity
- 250-model internal memory, plus SD card storage support
- Built-In telemetry support
- Wireless trainer link



LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- Fernsteuerung
 - Aufkleberbogen
 - iX20 Sendergurt
 - Bedienungsanleitung
 - Li-Ion Senderakku
 - Flugsender 220V Ladeadapter
 - USB Kabel
 - Custom iX20 Senderkoffer
-
- Transmitter
 - Sticker Sheet
 - iX20 Neck Strap
 - Instruction Manual
 - Li-Ion Transmitter Battery
 - Air Transmitter AC Adapter
 - USB Cord
 - Custom iX20 Carrying Case



Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
SPMR20100	IX20 20 CHANNEL TRANSMITTER ONLY		Dezember 2019

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
HOBBY